

RÉUNION DE MÉDITATION

Pleine Lune du

VERSEAU

Genève, mercredi 16 février 2022 à 18h30 LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



PLEINE LUNE DU VERSEAU

L'heure exacte de la Pleine Lune est le 16 février 2022 à 16:56 GMT

Note clé : « Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »

Vincent Claessens

Bonsoir cher(e)s ami(e)s,

Bonjour et bienvenue à toutes et tous,

Une fois de plus, nous sommes connectés via les moyens d'audio-diffusion pour méditer ensemble lors de la pleine lune du Verseau.

Dans ce signe, la note-clé est : « Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif. »

Cette note-clé évoque le don de partage; le partage aussi bien dans le sens physique que spirituel. Sous l'impression des énergies du Verseau, le serviteur devient le distributeur de l'eau qui donne vie et aide à dissoudre les barrières de l'avidité humaine, de l'égoïsme et du séparatisme.

Avant de poursuivre notre compréhension du Verseau, prenons un temps de recueillement pour énoncer l'affirmation du disciple, en nous souvenant qu'il ne s'agit pas d'une simple affirmation individuelle, mais une expression de la conscience de groupe :

Je suis une étincelle dans une grande lumière.

Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin.

Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu, une étincelle de la flamme du sacrifice.

Et ainsi je demeure.

Je suis une voie de réalisation pour les hommes. Je suis une source de force qui les soutient. Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin. Et ainsi je demeure.

> Et, demeurant ainsi, je reviens Et foule le sentier des hommes Et je connais les voies de Dieu. Et ainsi je demeure.

> > 0M

Nous vivions une époque de grande transition, comme on peut le constater à plusieurs niveaux et dans de nombreux domaines. Sur le plan astrologique, c'est une transition de l'ère des Poissons à celle du Verseau. Ce passage ne se réalise pas en un jour. C'est sur plusieurs décennies que les énergies des deux ères se juxtaposent, se confrontent, s'entremêlent, et se fondent. La situation actuelle résulte de deux millénaires durant lesquelles l'ère des Poissons s'est affirmée ; elle a forgé notre civilisation. Voyons rapidement quelles sont les valeurs piscéennes qui se cristallisent aujourd'hui.

Durant les derniers deux milles ans, nous avons vu l'émergence de tendances religieuses qui se sont exprimées lors de cultes au sein de lieux dédiés à cela. La vie monastique a eu un attrait spécial pour les aspirants ; un mode de qui convenait particulièrement au développement mystique et aux pratiques religieuses.

Voici ce que l'on peut lire de la voie mystique dans Psychologie ésotérique (vol. II, p. 605) :

« La voie mystique est la voie qui convient aux gens qui se trouvent au stade d'évolution atlantéen, à condition qu'elle ne soit pas portée au point de démence, d'hallucination, de fanatisme furieux et de complications psychopathiques. Convenablement exprimé, c'est un processus utile et nécessaire, par lequel le corps astral est réorienté et où l'aspiration spirituelle commence à prendre la place du désir. Il est nécessaire qu'il y ait une vision, car « là où il n'y a pas de vision, les hommes périssent ». La véritable vision est en réalité la réflexion astrale du Plan divin, réfléchie sur les niveaux supérieurs de la conscience astrale de la planète.

La réflexion astrale du Plan, telle est la vision. Là, les forces de vie de la nature physique mystique, de son corps astral et de son âme (deux forces et une énergie) s'unissent, et là, elles produisent une puissante expression de désir concentré, une aspiration profonde, une vive imagination et la construction d'une forme-pensée exprimant tout ce que le mystique désire contacter ou voir exprimé. »

Le mysticisme a forgé la conscience collective au Moyen-Âge, inspirant l'expression artistique, la vie de rédemption, la dualité Ciel/Terre, jusqu'à la conception de la mort et de l'au-delà. Toute vision, parce qu'elle est limitée, et surtout parce qu'elle s'exprime via le plan astral, est sujette aux déformations et aux illusions. Un exemple évident est la conception de l'enfer et du paradis, à laquelle on ne croit plus vraiment aujourd'hui.

Une autre dérive de l'ère des Poissons est celle du fanatisme. Même si il se manifeste encore, nous ne devrions y voir que des soubresauts du passé face aux nouvelles énergies qui affluent. Là aussi, le Tibétain nous donne une explication éclairante : « Lorsque les illusions du mystique et sa dévitalisation ont dépassé un certain point, il atteint un stade où il ne possède aucune maîtrise intérieure réelle ; il développe le sens mystique au point où il n'a aucun sens des proportions, ou les conventions (bonnes ou mauvaises), l'éducation, les responsabilités sur le plan économique, les obligations humaines et tous les aspects de la vie journalière qui intègrent la partie humaine dans l'ensemble de l'humanité ne parviennent pas à maintenir l'ordre dans la nature inférieure. Son expression extérieure devient anormale et lui (sous le rapport des valeurs les meilleures et les plus hautes) devient antisocial. Une semblable attitude antisociale pourra aller d'un fanatisme relatif et habituel qui oblige celui qui le possède à ne percevoir qu'un seul point de vue parmi tous ceux qui sont possibles, jusqu'à des formes prononcées et reconnaissables de démence. Le mystique est alors obsédé par sa propre et particulière forme-pensée de vérité et de réalité. Il a seulement une seule idée en tête. Son mental ne fonctionne pas, car son cerveau est devenu l'instrument de sa nature astrale et n'enregistre que sa dévotion fanatique et son obsession émotionnelle. » (A. Bailey, Psychologie ésotérique, vol. II, p. 603)

Ainsi l'ère des Poissons a fait apparaître d'une part une intense spiritualité et un idéalisme élevé suscitant une réorientation du désir vers une aspiration ardente, et d'autre part un fanatisme violent et des conflits du fait de certaines idéologies incompatibles et d'une vive intolérance.

Avec l'afflux des énergies du Verseau, le travail d'équilibre du mental et la présentation du Plan à la place de la Vision peuvent advenir. Parce que le Verseau est un signe d'air, son influence s'introduit partout et interpénètre toutes les autres influences. Elle est la cause des changements qui interviennent à l'heure actuelle. Retenons que l'action résultant de cette infiltration est d'une portée autrement plus grande dans ses effets que les événements spectaculaires de caractère concret.

Il y a trois notes-clés sous-jacentes au signe du Verseau :

- Le service de l'humanité :

On en voit l'émergence avec les nombreux mouvements sociaux et humanitaires qui sont apparu au 20ème siècle ; ajoutons aussi les nombreux apports de la science qui facilitent notre vie quotidienne et nous permettent de sortir d'une condition de survie ; et enfin du côté ésotérique, il y a les méditations de service qui visent, non pas notre salut individuel, mais l'éveil global de l'humanité.

- L'intention d'être actif au nom de la Hiérarchie :

La prière qui consiste en une demande d'aide ou d'intervention à Dieu s'est largement répandue durant l'ère des Poissons. Aujourd'hui nous sortons de notre passivité et par la méditation nous apprenons à devenir responsable et acteur dans le processus de rédemption. La fusion avec l'âme nous amène à prendre notre place dans la longue chaîne de distribution qui relie la Hiérarchie et l'humanité.

La conscience humanitaire sensible :

« L'individu devient universel, l'homme isolé et séparatiste, devient l'humanité dans ses réactions et dans sa conscience tout en conservant pendant ce temps son individualité ; il n'est plus seulement un être humain centré sur lui-même et séparatiste, mais il devient l'humanité ellemême, perdant son identité personnelle dans le bien commun, mais conservant cependant son identité spirituelle (...)

L'Aquarien reconnait le lien qui rassemble toutes choses subjectivement et en vérité tandis que dans les Poissons l'énergie de l'affinité constitue un lien qui confine l'être humain et le maintient prisonnier. » (A.A.B., Astrologie ésotérique, p. 136-7)

Ce lien est de plus en plus mis en évidence par de nombreuses recherches. De façon générale, on peut affirmer que ce qui relie toutes choses est la vie, mais plus spécifiquement, c'est la reconnaissance universelle de la substance éthérique qui pourrait bien avoir les plus grandes conséquences sur notre manière de voir le monde. Nous avons largement exploité ce qui nous entoure, peut-être pouvons-nous commencer à développer une relation plus équilibrée avec la nature et ses différents règnes en considérant que la vie existe en toute chose et qu'il nous faut la respecter et la protéger.

Le terme Collaboration est aussi un des qualités propres au Verseau, d'où découle l'activité de groupe. L'impulsion du Verseau encourage le désir des individus et des nations de se joindre ensemble en groupes plus larges et en blocs internationaux, dans la reconnaissance qu'une approche de groupe est bien plus puissante qu'une approche individuelle.

En somme, tout cela met en évidence les différences énergétiques entre les deux ères. On peut reconnaitre maintenant qu'aux prémisses de l'ère du Verseau, l'humanité est en passe de devenir « adulte. » Ce qu'elle doit réaliser peut se résumer brièvement : Un but de vie, un plan reconnu et une activité correctement dirigée doivent finalement remplacer tous les rêves et les aspirations de caractère adolescent, les désirs et les aspirations de l'imagination dans la vie de l'individu.

Alors que le rayon six d'idéalisme a largement joué son rôle durant l'ère des Poissons, c'est maintenant les rayons sept, deux et quatre qui gagnent en influence : « Le septième rayon apporte sur le plan physique l'expression des paires majeures d'opposés –esprit et matière – et les relie l'un à l'autre, les amenant à former un tout fonctionnel. Le second rayon suscite l'expression de l'âme et la conscience spirituelle et aussi le pouvoir de répandre l'amour et la sagesse sur la Terre, tandis que le quatrième rayon indique le champ de service et le moyen d'atteindre le but. Ce moyen et

cette méthode sont ceux du conflit et de la lutte en vue d'atteindre l'harmonie... » (A.A.B., Astrologie ésotérique, p. 137)

Portons une attention particulière sur le septième rayon d'organisation et d'ordre cérémoniel, puisqu'il est au centre de la note-clé des conférences de cette année 2022 :

« Que la lumière des sept Rayons se mêle à celle du septième Rayon et que la Lumière Suprême inaugure la nouvelle civilisation. »

Le Tibétain nous explique que la diffusion de la Grande Invocation au siècle passé fut le premier pas fait dans le plan de précipitation de la « lumière suprême. » (EDNA, p.426) Puissions-nous nous en souvenir lorsque nous énonçons ce puissant mantra.

« Le septième rayon est en dernière analyse l'énergie différenciée et concentrée du premier Rayon, en tant qu'il exprime la volonté du premier aspect de la divinité sur Terre par le pouvoir de relier et d'amener à la manifestation objective – par un acte de volonté – à la fois l'esprit et la matière...» (A.A.B., Astrologie ésotérique, p. 138)

On voit poindre ici l'idée de Synthèse. Celle-ci sera fortement encouragée par le deuxième rayon engendrant la fusion du cœur et du mental, but subjectif de la manifestation. Cela est possible grâce à l'influence de Jupiter qui distille « la tendance inhérente à la fusion que rien ne peut arrêter. L'achèvement de la synthèse ultime est inévitable. » (idem, p. 139)

Quelques soient les clivages et dissensions actuels, cette affirmation devrait tous nous encourager et renforcer notre élan dans le service avec la conviction que l'Humanité Une sera un jour une réalité manifeste par l'expression de justes relations humaines.

Bien entendu, la nouvelle civilisation reste à construire et dans la confusion actuelle, certains sont tenté de revenir en arrière, proclamant que c'était mieux avant. Il faut s'attendre à encore beaucoup de tensions, de désaccords et de conflits, surtout du fait de l'arrivée en force du quatrième rayon. Mais souvenons-nous que les valeurs d'une nouvelle ère mettent du temps à s'installer et généralement cela ne se fait pas sans difficultés.

La planète Saturne gouverne le premier décan du Verseau. Elle a toujours régi l'état de disciple et fournit les opportunités, plaçant le disciple dans des situations difficiles et des crises qui impliquent du discernement, un libre choix et la capacité de donner une sage réponse. Aujourd'hui, c'est toute l'humanité qui se trouve dans cette position.

Avant de débuter la méditation, revenons encore sur la note-clé du Verseau :

« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif. »

Cela implique que l'individu soi-conscient est devenu le serviteur conscient, consacré au service de groupe et au bien-être de l'humanité. En tant que membres du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, notre tâche est de dispenser la vie spirituelle au quatrième règne, ce qui imprègne aussi les autres règnes de la nature.

Avec cette note-clé comme fil conducteur, commençons la méditation de groupe pour cette Pleine Lune en Verseau.

* * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

iv. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Verseau :

« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »

v. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue Que le dessein guide le faible vouloir des hommes Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2022

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
I amari am 2	NOUNELLE	Carrian	10 22 10	10 22 10	20.22.40
Janvier 2	NOUVELLE	Capricorne	18:33:19	19:33:19	20:33:19
Janvier 17	PLEINE	Capricorne	23:48:15	00:48:15(+)	01:48:15(+)
Février 1	NOUVELLE	Verseau	05:45:50	06:45:50	07:45:50
Février 16	PLEINE	Verseau	16:56:20	17:56:20	18:56:20
Mars 2	NOUVELLE	Poissons	17:34:36	18:34:36	19:34:36
Mars 18	PLEINE	Poissons	07:17:24	08:17:24	09:17:24
Avril 1	NOUVELLE	Bélier	06:24:14*	07:24:14*	08:24:14*
Avril 16	PLEINE	Bélier	18:54:52*	19:54:52*	20:54:52*
Avril 30	NOUVELLE^	Taureau	20:27:55*	21:27:55*	22:27:55*
Mai 16	PLEINE #	Taureau	04:13:58*	05:13:58*	06:13:58*
Mai 30	NOUVELLE	Gémeaux	11:30:06*	12:30:06*	13:30:06*
Juin 14	PLEINE	Gémeaux	11:51:35*	12:51:35*	13:51:35*
Juin 29	NOUVELLE	Cancer	02:52:05*	03:52:05*	04:52:05*
Juillet 13	PLEINE	Cancer	18:37:27*	19:37:27*	20:37:27*
Juillet 28	NOUVELLE	Lion	17:54:51*	18:54:51*	19:54:51*
Août 12	PLEINE	Lion	01:35:34*	02:35:34*	03:35:34*
Août 27	NOUVELLE	Vierge	08:16:57*	09:16:57*	10:16:57*
Septembre 10	PLEINE	Vierge	09:58:52*	10:58:52*	11:58:52*
Septembre 25	NOUVELLE	Balance	21:54:23*	22:54:23*	23:54:23*
Octobre 9	PLEINE	Balance	20:54:48*	21:54:48*	22:54:48*
Octobre 25	NOUVELLE^	Scorpion	10:48:31*	11:48:31*	12:48:31*
Novembre 8	PLEINE #	Scorpion	11:01:58	12:01:58	13:01:58
Novembre 23	NOUVELLE	Sagittaire	22:57:03	23:57:03	00:57:03(+)
Décembre 8	PLEINE	Sagittaire	04:07:59	05:07:59	06:07:59
Décembre 23	NOUVELLE	Capricorne	10:16:42	11:16:42	12:16:42

Notes:

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- [^] Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2022

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante : LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1er), 1204 Genève

et sont diffusées par internet à l'adresse : https://us02web.zoom.us/j/94652525251 Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions	Note-clé du signe			
lundi 17 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière			
mercredi 16 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif			
jeudi 17 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve			
samedi 16 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental			
dimanche 15 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé			
lundi 13 juin – fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis			
mercredi 13 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite			
jeudi 11 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi			
vendredi 9 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière			
dimanche 9 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force			
lundi 7 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille			
mercredi 7 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre			
Dates des Trois Fêtes Spirituelles	- 2022 -	Conférences d	e l'École Arcane	
Fête de Pâques Fête du Wesak Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation	16 avril 16 mai 14 juin	New-York Genève Londres	14 - 15 mai 4 - 5 juin 11 - 12 juin	

Forum Bonne Volonté Mondiale - samedi 29 octobre 2022

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des

POISSONS

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève

le jeudi 17 mars 2022 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 18 mars à 07h17 GMT

Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé des Poissons:

« Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve »

« Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur « ce qui réunit toute chose » et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées......La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 Renonciation ou détachement
- 3 Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source (« la Maison du Père ») et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité....Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher , en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ». Astrologie Esotérique, pp. 115 (ed anglaise)

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Disponibilité de la Bibliothèque, prendre contact.

